
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE GSE TENNIS DU 19 DECEMBRE 2023 

En « présentiel » 7 personnes présentes : 

CHAMBE Cédric, DAJOUX Jérôme, FERRI Etienne, GARNACHE Nicolas, LELEU David, PORTIER Franck, 

QUATRESOLS Nicolas, adhérent et représentant du GSE Directeur 

En « distanciel » 9 personnes connectées : 

BOUNADI Idriss, CANTON Philippe, FAURES Adrien, FOURRIER Jean-Christophe, GRUFFAZ Franck, 

MACCARIO Joris, MOLINA Maurizio, NUCCIO Patrick, PARAIN Laurent 

La séance débute vers 18h15. 

Jérôme Dajoux, président de la section, prend la parole, et commence par réaliser le point quorum. 

En prenant en compte les personnes présentes physiquement, et les personnes connectées et présentes à 
distance, nous sommes 16 personnes, mais nous considérons 15 car Etienne n’est plus adhérent pour cette 

nouvelle saison. 
Au 1er décembre, la section est constituée de 59 adhérents. 
Parmi ces 59 adhérents, 4 personnes n’ont pas payé leur adhésion, et il y a 1 membre d’honneur. 

Donc la base de votants est de 54 personnes. 
15/54 = 27,8%  le quorum de 25% minimum étant atteint, l’assemblée peut donc débattre et prendre les 

décisions en toute légitimité. 

L’agenda est ensuite présenté par Jérôme : 

RAPPORT MORAL (Jérôme) 

Année 2023, lancement du PADEL ! 

Jérôme commence par mettre en perspective le contexte historique de la section Tennis, en reprenant les 

changements majeurs intervenus ces dernières années, en commençant par la perte des terrains historiques de 

jeu de la section : 

- Sept-2020 : Perte des 2 terrains sur le site historique de PLM à Meylan 

- Déc-2022 : Perte des 2 terrains du Fontanil sur le site de Schneider usine L 

Dans ce cadre, le déménagement final des terrains du Fontanil a été effectué le samedi 7 janvier 2023. 

L’évocation de ce moment de début d’année un peu triste, mais néanmoins convivial, clôturant une page 

historique de la section et du club, est l’occasion de remercier une nouvelle fois les personnes qui ont aidé à ce 

déménagement, et principalement Nicole BUENERD et Jacques PORTIER, qui œuvraient pour la dernière fois 

à nos côtés. 

Après de très nombreuses années passées au sein de la section et au sein du conseil d’administration, ou 

dizaines d’années devrais-je dire, Nicole et Jacques ont quitté officiellement le CA en ce début d’année 2023 : 

bon vent à eux deux, et grosses bises !! 

Heureusement, de nouvelles perspectives ont vu le jour, sous la forme de partenariats avec 3 clubs de tennis : 

- ESSM Agri Tennis, club de Saint-Martin-d’Hères, 6 terrains extérieurs, qui est devenu un peu le « camp 

de base » de la section GSE Tennis 

- Saint-Ismier Tennis, qui nous permet d’avoir accès à 2 terrains couverts 

- Pont-de-Claix Tennis, qui nous accueille en début (sept-oct) et en fin (mai-juin) de saison pour compléter 

les créneaux d’entrainement à la Ligue de Seyssins 
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Mais la nouvelle principale de l’année 2023 est l’arrivée du PADEL dans la section, et le lancement de cette 

activité. 

Le démarrage du padel sur les chapeaux de roue renforce la perception d’un sport qui regroupe, est convivial et 

accessible dès les débuts. 

Des clubs et structures privées ont été démarchées cette année pour être en mesure d’offrir une participation 

sur la location de terrains, et permettre ainsi la découverte et la pratique de cette activité. 

A fin novembre 2023, déjà plus de 8 animations ont été créées autour du padel, et 58 joueurs qui ont eu l’occasion 

de tester ce sport. 

Pour revenir sur le tennis, nos compétiteurs sont restés compétitifs cette année car notre équipe est championne 

Isère de la coupe AURA inter-entreprises, limité au classement 30. Et notre équipe 1 continue à se maintenir en 

division 3 dans la compétition Interclubs FFT Printemps, avec un niveau qui est très relevé en 3ème série. 

De manière plus générale, l’activité Tennis reste dynamique car le nombre d’adhérents Tennis à fin novembre a 

déjà atteint le nombre d’adhérents Tennis que nous avions à la fin de la saison 2022-2023. 

Certains joueurs sont partis, mais d’autres sont arrivés, ce qui permet d’avoir 2 groupes d’entrainements 

homogènes avec 18 joueurs au total. Cependant, nous avons un peu moins de compétiteurs disponibles, ce qui 

nous a contraint à engager une équipe en moins dans nos compétitions en 2023 (6 vs 7 en 2022). 

Cette année, nous aurons eu beaucoup de plaisir à passer une soirée entre compétiteurs tennis dans le cadre 

d’une animation Padel à Echirolles juste avant l’été, à nous entraîner toute l’année, être à la fois le partenaire de 

jeu qui donne le change ou celui qui apprend, à jouer des matches en rencontres par équipe, à faire découvrir 

le padel et à le découvrir soi-même, à rencontrer de nouvelles personnalités, ou tout simplement à faire vivre 

notre section en réunion du CA à T0bis et partager un casse-croute à la fin. 

Enfin, Jérôme met en avant que cette année, les forums GSE de septembre ont bien fonctionné avec beaucoup 

de prises de contact, qui se sont transformées pour un bon nombre d’entre elles par des adhésions. 

Jérôme remercie une nouvelle fois les bénévoles pour leur dévouement, et nous passons au vote du rapport 

moral : 

Vote de l’assemblée : le rapport moral est accepté à l’unanimité. 

Fontanil, la fin 

Sur le site du Fontanil, après que Schneider ait finalisé la vente du terrain sur lequel étaient construits 2 terrains 

de tennis, et sur lequel nous avions fait ajouté un abri en tôle sur une dalle, le déménagement a lieu le samedi 

7 janvier 2023 avec l’équipe de bénévoles, quelques adhérents, Philippe (le voisin qui nous donnait accès à l’eau 

et qui nous aidait beaucoup à surveiller l’intrusion de jeunes hommes indélicats) 

Un camion avait été loué pour l’occasion pour emmener le matériel tennis (bancs, chaises arbitres, filet, 

poteaux,…) qui a été donné et partagé entre : 

- Pont-de-Claix Tennis (club du prof qui nous encadre lors de nos entrainements), qui nous accueille 

gratuitement pour nos entrainements en dehors des plages prévues à la Ligue de Seyssins 

- ESSM Agri Tennis, club de Saint-Martin-d’Hères et club partenaire phare, qui nous propose un tarif 

compétitif et accueille certains joueurs en créneaux d’entrainement 

Les assiettes réutilisables plastiques, couverts et verres ont été ramenés au local T0Bis. 

Le chalet (abri en tôle) a été donné à des membres d’une association caritative qui sont venus le démonter le 

même jour. 

Ceci a été l’occasion de faire nos adieux à ces terrains qui nous ont accueilli pendant plus de 20 ans. 

Les joueurs présents ce jour ont pu taper la balle une dernière fois sur ces terrains 



Focus sur le développement du PADEL 

Comme écrit plus haut, la nouvelle principale de l’année 2023 est l’arrivée du PADEL dans la section, et le 

lancement de cette activité. 

5 séances découverte organisées entre mars et juin, encadrées par notre prof de tennis (10 participants / 

séance) : 

- 3 séances sur Foot Time Echirolles 

- 2 séances sur Mooving Arena Le Versoud 

- Et 2 séances spéciales avec HP lors de la semaine du GSE en juin 

1 soirée fin de saison des compétiteurs de tennis organisée autour d’une animation padel fin juin : 

- 1h30 de jeu à Foot Time Echirolles, suivi d’un repas - 14 participants 

Le début des adhésions a eu lieu en juillet. 

4 cours encadrés en septembre pour 8 participants. 

5 cours encadrés en perfectionnement en novembre - décembre pour 8 participants 

Proposition de participation sur la location de terrains de padel sur les 3 structures : Foot Time Echirolles, 

Mooving Arena Le Versoud, et Grenoble Tennis (GT). 

Sur le site internet, ajout d’une Page PADEL intégrant toutes les informations pratiques. 

Les événements prévus à venir pour le premier semestre de 2024 sont les suivants : 

 1 séance découverte au GT le 18/12/2023 pour 12 personnes 

 1 soirée tournoi Padel suivi d’un cocktail dinatoire au GT le 11/01/2024 

 6 cours pour débutant en janvier - février 2024 pour 8 personnes au GT 

 6 cous pour perfectionnement en janvier - février 2024 pour 8 personnes sur Mooving Arena 

 Changement de nom de la section à prévoir pour devenir GSE Tennis - Padel 

RAPPORT FINANCIER (Nicolas) 

Nicolas prend la parole pour commenter les 2 slides relatifs au rapport financier, le 1er macroscopique et le 2ème

plus détaillé sur le fonctionnement : 

La section finit avec un résultat négatif de 266€ ; les comptes sont en cours de validation par le GSE Directeur. 

A constater que le fonctionnement est en baisse de 2195€ par rapport à 2022 (-18%). 

Cette baisse est principalement due : 

- Aux adhésions qui ont été décalées sur l’exercice de l’année prochaine (2024), à la demande du 

Trésorier du GSE Directeur Grégory Xuereb lors de l’AG extraordinaire du GSE Directeur début 

2023 

- A l’absence d’installation à entretenir (entretien de haie, démoussage, filet,…) 

- A l’absence d’organisation de la sortie au Masters 1000 de Paris Bercy cette année 

A noter que la subvention du GSE Directeur a été de 5843€ cette année, venant s’ajouter aux 1957€ représentant 

le résultat de l’exercice précédent. 

Nicolas détaille ensuite les chiffres du fonctionnement, notamment en mettant en évidence la part du padel. 

Nous passons au vote du rapport financier : 

Vote de l’assemblée : le rapport financier est accepté à l’unanimité. 



ADHESIONS (Jérôme) 

Jérôme montre l’historique du nombre d’adhérents de la section sur les 10 dernières années. 

Le nombre d’adhérent au 30/11/2023 est de 59. 

Ce chiffre est en hausse de +20 adhésions par rapport à la même date l’année dernière, soit une forte 

progression de 51% en 1 an. Nous revenons au nombre d’adhérents que nous avions enregistré en fin de saison 

2021. 

Bien sûr, cette hausse est portée par le padel, qui enregistre 25 adhérents, dont 7 ayant la double adhésion 

Tennis - Padel, et cela va encore s’accroitre avec les animations 2024 à venir (on en est à 73 le 12/01/2024, au 

moment de la rédaction de ce compte-rendu). 

Le nombre d’adhérents Tennis est en progrès aussi avec l’arrivée de jeunes, de débutants à la compétition, et 

aussi de personnes souhaitant prendre des cours avec l’ESSM Agri Tennis, notre club partenaire. 

Le nombre de compétiteurs diminue à 22 joueurs dont 18 suivent un entrainement à la ligue de Seyssins et à 

Pont-de-Claix le mardi et jeudi entre 12h et 13h30, encadré par un Diplôme d’état. 

La section participe aux cours à l’ESSM Agri Tennis, et à la location de terrains de padel. 

Nous gardons un tarif attractif inchangé à 70€ avec licence comprise avec ESSM Agri Tennis. 

Le tarif d’adhésion à l’activité Padel est très attractif également : 20€. 



COMPETITIONS PAR EQUIPES (Franck) 

Franck précise que 6 équipes ont été engagées (environ 20 joueurs) cette année dans 3 compétitions. 

Entrainement le mardi à midi en septembre / octobre à Pont-de-Claix, puis le mardi à midi et le jeudi à midi à la 

Ligue de Seyssins depuis novembre 2022 ; entrainements prolongés jusqu’en juin en extérieur. 

Nous avons toujours un bon retour des joueurs pour notre BE Sébastien Sagnard. 

Côté résultats, ceux-ci sont globalement bons, voire très bons puisque nous regagnons la coupe AURA au niveau 

départemental (Isère), coupe qui nous échappait depuis 2019, il faut dire que les millésimes 2020 et 2021 

n’avaient pas pu se tenir pour cause de pandémie covid-19. 

Les résultats détaillés sont les suivants : 

• 2 équipes GSE - Championnat Hommes automne Tennis Entreprises (Octobre/Novembre 23) 

•  GSE1 - 3/6 poule Div 1 (Ex aequo pts 1er) 

•  GSE2 - 3/6 poule Div 2 

•  2 équipes GSE - Interclubs FFT Hommes printemps (Mars/Avril 23) 

•  GSE1 - 4/6 poule div 3 

•  GSE2 - 5/6 poule div 6 

• 2 équipes GSE - Coupe AURA Hommes Tennis Entreprises (Janvier à mars 23) 

•  GSE1 - Champion Isère et ¼ finale Régional (Staubli Omnisports / Haute-Savoie) 

•  GSE2 - 3/5 poule 

Merci à nos capitaines Franck, Adrien, Michel & Maurizio pour leur implication ! 

Franck espère être en capacité de pouvoir inscrire une équipe Mixte l’année prochaine si quelques femmes sont 

disponibles pour participer à la compétition Tennis Entreprise Mixte de Printemps. 

LA VIE DU CONSEIL (Jérôme) 

Au jour de l’AG, le conseil d’administration est composé de 7 personnes. 

Le renouvellement se fait par tiers des membres du conseil d’administration, pour un mandat de 3 ans : 

Les sortants sont : 

- Cédric Chambe, secrétaire 

- Etienne Ferri, webmaster 

Etienne Ferri a émis le souhait de ne pas se représenter. 

Ayant probablement atteint un degré extrême d’épanouissement et de perfection dans la pratique du tennis, 

Etienne préfère se tourner désormais vers la pratique d’un autre sport de raquettes, mais dont l’attention se porte 

sur un volant, et dont la pratique indoor facilitera le maintien à une température convenable de ses extrémités. 

C’est avec une certaine pointe au cœur que nous laissons donc Etienne nous quitter. 

Etienne, on te souhaite le meilleur pour le futur ! 

Cédric décide de se représenter ; aucune autre candidature n’ayant été formulée, on passe au vote : 

Cédric est élu à l’unanimité. 

Pour la répartition des postes de président (Jérôme), trésorier (Nicolas) et secrétaire (Cédric), ce sujet sera 

rediscuté à la prochaine réunion du conseil d’administration début 2024. 

SITE INTERNET / FACEBOOK (supervisé par Etienne) 

Animation du site internet avec dépôt d’articles, de photos sur les compétitions, les événements comme la 

découverte du padel et les CR de nos réunions. 

Sont disponibles en ligne : formulaire d’adhésion, avantages, RI, RI du GSE et règlement RGPD 

http://www.gse.asso.fr/section/tennis

Le Facebook est très peu utilisé : http://www.facebook.com/groups/gsetennis

Etienne étant sur le départ, la section fait appel à un nouveau webmaster, notamment pour pouvoir suivre la 

création du nouveau site internet du GSE qui devrait être mise en service au 1er mai 2024. 

Présent lors de l’AG, Idriss Bounadi se dit intéressé pour nous aider à mettre en place le nouveau site internet. 

David Leleu veut bien aussi aider sur ce sujet. 



Nous allons donc en discuter dans les semaines à venir, et une décision sera entérinée à la prochaine réunion 

du conseil d’administration début 2024. 

PROJETS 2024 (Jérôme) 

 Poursuite des entraînements à la ligue mardi et jeudi avec Sébastien Sagnard. 

 Intégration de nouveaux joueurs, dont quelques « débutants » 

 PADEL : cours, tournoi, découverte 

 Sorties tournois tennis : 

 Lyon ATP 250 (le dernier en 2024 avant que la date ATP ne soit retirée à Lyon) 

 Paris Bercy Rolex Masters 1000 

 Jeu en double pour se connaitre et apprendre la tactique 

 Fête du Club : Tennis à ESSM Agri, ou Padel 

BUDGET PREVISIONNEL 2024 (Nicolas) 

Besoin budgété de 9538 euros validé par le GSE Directeur pour 2024 (Tennis + Padel). 

Avec le report du solde 2023 de -266 euros, et les adhésions estimées à 3780 euros pour 50 adhérents, cela 

donné une subvention du GSE Directeur de 6024 euros. 

Ce budget, soumis au GSE Directeur mi-septembre 2023, a été validé par le GSE Directeur. 

REMERCIEMENTS (Jérôme) 

Aux capitaines d’équipes Franck, Adrien, Michel et Maurizio 

A Etienne, pour ses nombreuses années passées au club (arrivée en 2015) et conseil d’administration depuis 

2018 ! Un grand merci !! 

Merci pour votre participation à la vie du club. 

Notre correspondant GSE, Nicolas Quatresols, est également remercié pour sa présence. 

Enfin, Franck prend à son tour la parole pour féliciter l’implication et le travail de Jérôme pour faire vivre cette 

section, développer la padel jour après jour, pour mettre tout son dynamisme au service de ce club et de ces 

activités tellement passionnantes. 

Un dernier sujet est abordé par Elias Mechta qui rappelle que la ligue de tennis de Seyssins va commencer cette 

année 2024 à rendre payant l’accès à ses installations couvertes pour : 

- Les créneaux du midi en semaine lors des entrainements 

- Les créneaux du week-end ou du soir en semaine pour les replis des rencontres par équipes 

Le CA du GSE Tennis était effectivement au courant de cette nouvelle, et précise que cette nouvelle donne sera 

susceptible d’impacter négativement les finances de la section (non pris en compte dans le budget). 

Jérôme nous informe qu’une pétition contre cette décision de non gratuité circule ente les clubs et section de 

tennis entreprises. 

Tous les sujets de l’ordre du jour ayant été abordés, et plus aucune question ni suggestion n’étant soulevée, le 

Président lève la séance vers 19h30, pour passer au moment convivial de cet AG préparé par Nicolas, notre 

trésorier. 

BONNE ANNEE 2024 à vous et vos familles de la part du conseil d’administration 

Salle T0Bis - Quai Paul Louis Merlin - entrée technopole site Schneider 

Le secrétaire  

C.CHAMBE 


